

LOCAL | Medio Ambiente

Alumnos del colegio rural Tiñosa repueblan con 75 plantones de árboles una zona de Buenavista

Los ejemplares han sido donados por el Consistorio y procedían del vivero de la Diputación

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 13 de marzo de 2014 - 19:12



Alumnos de 5º y 6º de Primaria del colegio rural Tiñosa, han llevado a cabo durante esta mañana una repoblación forestal en una de las zonas más degradadas de la barriada de Buenavista, en la que han plantado 75 plantones de árboles de distintas especies donados por el Consistorio priguense, a través de su delegación de Medio Ambiente.

Ejemplares que procedían del vivero de la Diputación Provincial, cuyo responsable político, el diputado Julio Criado, ha girado esta mañana una visita a esta actividad en compañía de varios miembros de la Corporación, así como de la Alcaldesa prieguense,

María Luisa Ceballos, que agradecía la implicación del profesorado y alumnos del colegio rural Tiñosa en esta actividad, así como la cesión a nuestra localidad, por parte del vivero de la entidad provincial, de 740 plantas.

Por su parte, el responsable de la actividad, José María Laguna, maestro del colegio rural en la aldea de Esparragal, indicaba que el centro forma parte de un proyecto, denominado “Crece con tu árbol”, con el que se intenta trabajar de forma transversal, en torno al árbol, “diversos contenidos de lengua, matemáticas y conocimiento del medio, para hacer la teoría un poco más práctica”, apuntaba Laguna, que añadía que la actividad, “es una buena forma de que los alumnos, habituados al olivo y la encina, conozcan distintos tipos de árbol de bosque mediterráneo”.

Una actividad que, como ponía de relieve Julio Criado, “da una finalidad muy loable al trabajo que venimos desarrollando en el vivero provincial, con el suministro de plantas y plantones a los municipios”, recordando que durante la campaña 2013-14, se han generado aproximadamente un volumen de 30.000 plantas, entre árboles y arbustos, valorados en unos 300.00 euros, precio de mercado.

De estas 30.000 plantas, Criado añadía que el ayuntamiento de Priego ha recibido 740 plantas, pertenecientes a 46 especies distintas, que se destinarán a las actuaciones a desarrollar en las zonas verdes del municipio.